

Salvador Carretero. Presentación de la PÁGINA WEB del Museo de Arte Contemporáneo de Santander

Publicado 25-10-2013

25 de octubre de 2013

Dirección web: www.museosantandermas.es

MAS

Rubio, número 6.

Santander

museo@santander.es

El MAS inaugura y presenta el viernes 25 de octubre de 2013 su Página Web tras un laborioso trabajo en tiempo, tramitación, diseño, edición y contenido. Hace años, en 2009, el MAS solicitó a la Consejería de Presidencia del Gobierno de Cantabria (Sodercam/Emcanta) financiación para poder elaborar su portal web, su continente. Aceptada de forma genérica, salió a concurso público, al que se presentaron varias empresas, siendo obtenida por una de ellas. Con las nuevas elecciones y con la llegada de un nuevo equipo de gobierno, se tuvo que repetir el mismo concurso, siendo finalmente ganado a finales de 2012 por ESTUDIO DE DISEÑO, de la informática alemana Maureen Tsakiris y de la diseñadora cántabra María José Arce.

Con ella, con la Página Web del MAS, el MAS emerge y posee una identidad propia, museo periférico, pequeño y sostenible, servicio público en perpetua evolución, fundamentado en el conocimiento, experiencia, creatividad e intuición, en el trabajo y cuidado diario, con la ambición de seguir divulgando conocimiento y ser medio de comunicación, con el empeño de relacionar y asociar para crear, sobre el fundamento de hacer circular la mirada según estéticas relacionales donde objeto y sujeto, ideas y experiencias, se funden, interactúan y multiplican en su activismo participativo, en actitud constructiva museográfica iconoclasta multidisciplinar. Instrumento necesario y oportuno para todo ello es la Página Web del MAS, el Archivo Web del MAS.

